

NACIONAL

## Hurto, secuestro e intimidación contra Ecopetrol pone en riesgo operación en Tibú

Fue hurtado vehículo contra incendios indispensable para el desarrollo seguro de las operaciones en la región. Ecopetrol hace un nuevo llamado para la liberación de Diego Fernando Lozano, ingeniero de Consultec, quien lleva 5 días secuestrado.

PUBLICADO hace 7 horas en enero 18, 2022



A través de un comunicado, Ecopetrol informó que el pasado sábado 15 de enero sujetos identificados como miembros de un grupo subversivo, hurtaron el vehículo contra incendios propiedad de la empresa en la vereda Buenos Aires, kilómetro 15, vía Sardinata, en el municipio de Tibú, Norte de Santander.

«El automotor se dirigía a atender labores de apoyo en el campo Sardinata, cuando fue interceptado por hombres armados, siendo los operadores del equipo intimidados, retenidos y posteriormente dejados en libertad», explicó.

Informó que el camión de bomberos es indispensable para la seguridad de los procesos, el desarrollo seguro de operaciones, atender situaciones en los pozos, líneas de producción y estaciones de los campos Tibú, Sardinata y Oripaya.

«El no contar con un equipo de estas características conllevaría a la suspensión de las operaciones ya que es parte del esquema mínimo de seguridad industrial. Presta, además, un servicio social al hacer parte de la red de apoyo contra incendios o atención a otras situaciones que se presenten en el municipio. Se avanza en la búsqueda de una solución que permita continuar con la operación», dice el comunicado.

Se suma a esta situación, la zozobra e intimidación que viven los trabajadores debido a la inseguridad en la región y al secuestro del contratista ocurrido el pasado 13 de enero.

«Ecopetrol hace nuevamente un llamado a los captores del contratista secuestrado para que lo liberen, se respete su vida, derechos fundamentales y retorne sano y salvo a su hogar», precisa la petrolera.

Y concluye, «la empresa reitera la importancia para que en el marco de sus competencias las instituciones avancen en las gestiones correspondientes para garantizar los derechos del secuestrado y su pronta liberación».

LO ULTIMO LO MAS LEÍDO



REGIONAL / hace 1 hora  
**Ciencia, tecnología e innovación estarán a la mano de los habitantes de la comuna 7**



REGIONAL / hace 2 horas  
**Asignado presupuesto para el Consejo de Juventud de Floridablanca**



ANÁLISIS / hace 2 horas  
**Video/ Las posibilidades de Ederson García para llegar al Senado de la República**



BILLETE / hace 2 horas  
**5,62% el aumento de los peajes que administra el Invías en Colombia**



BILLETE / hace 2 horas  
**Economía colombiana creció 9,6% en noviembre de 2021, según reportó el DANE**



REGIONAL / hace 3 horas  
**Más de 1.400 estudiantes, padres de familia, profesores, en la 'Gran Vacunación 2022'**



INFORME / hace 3 horas  
**Complementariedad vuelve a Metrolínea para atender Floridablanca y Piedecuesta**



ANÁLISIS / hace 5 horas  
**Concesiones 5G, paso fundamental hacia la infraestructura de transporte sostenible**

RELACIONADOS #ECOPETROL #NORTE DE SANTANDER #TERRORISMO #TIBÚ

ANTERIOR

← **Esta semana se entregan más Permisos por Protección Temporal a migrantes venezolanos**